

Von: Support <support@macademy.de>
Betreff: **macademy TechNote 02/05**
Datum: 13. Januar 2005 16:05:45 MEZ
An: support@macademy.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

Diese TechNote enthält aktuelle Informationen und Hintergründe über Software-Produkte von macademy. Wenn Sie diese Informationen in Zukunft nicht weiter erhalten möchten oder möglicherweise ein anderer Mitarbeiter Ihres Hauses ein geeigneterer Adressat für diese Informationen ist, so senden Sie bitte eine entsprechende eMail an support@macademy.de.

Dear Sir or madam,

this TechNote contains current technical background news regarding macademy's software products.
If you don't want to get these TechNotes anymore or one of your colleagues might be a more suitable recipient for this, please send an appropriate eMail to support@macademy.de.

macademy TechNote 02/05: Geschwindigkeitsprobleme mit OPI Manager behoben
macademy TechNote 02/05: Performance problem with OPI Manager solved

In der letzten TechNote habe wir Sie auf ein Geschwindigkeitsproblem von OPI Manager hingewiesen. Wir haben nun die Ursache gefunden und eine deutliche Verbesserung der Geschwindigkeit beim Löschen von Seiten und beim Einfügen oder Duplizieren von Bildern in InDesign erreicht. Allen registrierten Anwendern steht in Kürze das Update u008 zum Download zur Verfügung. Die dafür benötigten Zugangsdaten werden Ihnen gesondert mitgeteilt. Die Demo-Version von OPI Manager auf unserem Web-Server ist ebenfalls aktualisiert worden.

In our last TechNote we informed you about a performance problem of OPI Manager. Now we have found the cause and could raise the speed of InDesign dramatically if one deletes pages or places or duplicates images. All registered users will get update u008 as download. The access codes for this download will be provided as separate eMail. The demo version of OPI Manager on our web server has been updated, too.

Für Rückfragen und Anmerkungen wenden Sie sich bitte an support@macademy.de.

For any questions or remarks please send an eMail to support@macademy.de

Mit freundlichen Grüßen

Kind regards

macademy support team

macademy GbR
Birkenstraße 17
D-30171 Hannover
Germany
Tel. +49-(0)511-2703200
Fax +49-(0)511-2703199
Web www.macademy.de
eMail info@macademy.de
